
 

  

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

の病 院
びょういん

 午前
ご ぜ ん

08:30 ～ 午後
ご ご

04:00  

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎  住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

 奥 州
おうしゅう

金ケ崎
かねがさき

休 日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

いつ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

2 日
ふつか

  本田
ほ ん だ

先生
せんせい

 本田
ほ ん だ

胃腸
いちょう

内科
な い か

 

9 日
ここのか

  佐藤
さ と う

先生
せんせい

 さとう整形
せいけい

外科
げ か

・リウマチ科
か

クリニック 

11日
にち

  佐藤
さ と う

先生
せんせい

 佐藤
さ と う

クリニック 

16日
にち

  鈴木先生
すずきせんせい

 鈴木内科消化器科
す ず き な い か し ょ う か き か

クリニック 

23日
にち

  高橋先生
たかはしせんせい

 たかはし内科胃腸科
ないかいちょうか

クリニック 

24日
にち

  高橋先生
たかはしせんせい

 たかはし整形
せいけい

外科
げ か

スポーツクリニック 

 

夜
よる

の病 院
びょういん

 午後
ご ご

06:30 ～ 午後
ご ご

09:00  

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎ 住 所
じゅうしょ

 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(毎日
まいにち

) 奥 州
おうしゅう

金ケ崎
かねがさき

夜間
や か ん

診療所
しんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

 

日曜日
にちようび

の歯
は

医者
い し ゃ

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

 0:00 

2 日
ふつか

  たかはし歯科
し か

医院
い い ん

 0197-56-3333 前沢字平小路
まえさわあざたいらこうじ

 

9 日
ここのか

  佐々木歯科医院
さ さ き し か い い ん

 0197-31-1313 江刺
え さ し

西大通
にしおおどお

り 

16日
にち

  さくらかわ歯科診療所
しかしんりょうじょ

 0197-51-9030 水沢佐倉河字東高山
みずさわさくらかわあざひがしたかやま

 

23日
にち

  箱崎歯科医院
は こ ざ き し か い い ん

 0197-23-4070 水沢字新小路
みずさわあざしんこうじ

 

 

こども救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

 午後
ご ご

 7:00 ～ 次
つぎ

の日
ひ

の午前
ご ぜ ん

08:00 

年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

(毎日
まいにち

)     019-605-9000  

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

2 日
ふつか

  田代
た し ろ

整骨院
せいこついん

 0197-23-5188 水沢
みずさわ

太
たい

日
にち

通
どお

り 

9 日
ここのか

  及川
おいかわ

整骨院
せいこついん

 0197-23-7187 水沢
みずさわ

大手
お お て

町
まち

 

16日
にち

  たかはし整骨院
せいこついん

 0197-23-8158 水沢
みずさわ

真 城
しんじょう

字
あざ

北塩
きたしお

加羅
か ら

 

23日
にち

  おおまち整骨院
せいこついん

 0197-47-4110 水沢
みずさわ

字
あざ

大町
おおまち

 

 

 

  

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病院
びょういん

(2月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

未来
み ら い

羅針盤課
ら し ん ば ん か

ILC・多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

税金
ぜいきん

の お知らせ
   し

 （ID 538） 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（8期
き

）は、2025年
ねん

2月
がつ

28日
にち

（金曜日
きんようび

）までに 払って
はら

 ください。 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

(口座
こ う ざ

を 決
き

めて 支
し

払
はら

う)を 使
つか

って ください。 

■問
と

い合
あ

わせ： 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 納税課
のうぜいか

（☎ 0197-34-2227） 

奥州市
お う し ゅ う し

 多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 
 
2025年

ね ん

 2月
が つ

 

行
い

く前
まえ

に 電話
でんわ

をして ください

行
い

く前
まえ

に 電話
でんわ

をして ください



 

 

① 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 14 日
じゅうよっか

(金曜日
きんようび

) ，28日
にち

(金曜日
きんようび

) 午後
ご ご

01:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 12日
にち

(水曜日
すいようび

)  午前
ご ぜ ん

09:30 ～ 午前
ご ぜ ん

11:30 

市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 13日
にち

(木曜日
もくようび

)  午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

00:00 

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 25日
にち

(火曜日
か よ う び

)  午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:00 

衣 川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 13日
にち

(木曜日
もくようび

)  午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:30 

 

② 人権
じんけん

相談
そうだん

  

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 6 日
むいか

(木曜日
もくようび

) ，20 日
は つ か

(木曜日
もくようび

) 

午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:30 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 18日
にち

(火曜日
か よ う び

)  

前沢
まえさわ

地区
ち く

センター 6 日
むいか

(木曜日
もくようび

)  

小山
お や ま

地区
ち く

センター 5 日
いつか

(水曜日
すいようび

)  

衣 川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 13日
にち

(木曜日
もくようび

)  

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

           

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 (月曜日
げつようび

) ～  (金曜日
きんようび

) 
午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

05:00 

(受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで) 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 毎 週
まいしゅう

(月曜日
げつようび

)  

午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 毎 週
まいしゅう

(火曜日
か よ う び

)  

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 毎 週
まいしゅう

(木曜日
もくようび

)  

衣 川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 毎 週
まいしゅう

(金曜日
きんようび

)  

 

➃ 無料
むりょう

法律
ほうりつ

相談
そうだん

         

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 12日
にち

(水曜日
すいようび

) ，25日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

04:00 

 

⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  5 日
いつか

(水曜日
すいようび

) ，18日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

 

⑥ くらしとお金
かね

の安心
あんしん

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 19日
にち

(水曜日
すいようび

)  
午後
ご ご

 1:00 ～ 午後
ご ご

04:00 
市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 5 日
いつか

(水曜日
すいようび

)  

 

⑦ 年金
ねんきん

相談
そうだん

             

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)313会議室
かいぎしつ

 6 日
むいか

(木曜日
もくようび

)  午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:30 

 

 

相
そう

 談
だん

（2月
がつ

） 

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

行
い

く前
まえ

に 予約
よやく

をして ください

問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

が できる ところ 

①～⑥ 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

（☎ 0197-34-2915）   ⑦ 一
いち

関
のせき

年
ねん

金
きん

事
じ

務
む

所
しょ

（☎ 0191-23-4246） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント・教室
きょうしつ

 

Kuu01 

奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント     

◎雪
ゆき

の不思議
ふ し ぎ

に 出会
で あ

える 2週 間
しゅうかん

 

■いつ？ 2月
がつ

1 日
ついたち

（土曜日
ど よ う び

）から 11日
にち

（火曜日
か よ う び

）まで     

■いくら？ 0円
えん

（お金
かね

は かかりません)  ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

です。 

◎2月
がつ

星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

 

■いつ？ 2月
がつ

8 日
ようか

 (土曜日
ど よ う び

）    ■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

7時
じ

から 午後
ご ご

8時
じ

半
はん

まで 

■なに？ ① お話
はなし

「ふたご座
ざ

と 火星
か せ い

の星座
せ い ざ

シートを 作
つく

ろう！」   ② 観望会
かんぼうかい

 

■いくら？ 50円
えん

（材 料
ざいりょう

に 使
つか

うお金
かね

）  

■どこ？ 申
もうし

込
こ

み・問
と

い合
あ

わせ: 奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

（☎ 0197-24-2020） 

最後
さ い ご

の 全日本農
ぜんにっぽんのう

はだてのつどい（ID 14714）  

「全日本農
ぜんにっぽんのう

はだてのつどい」は、胆沢
い さ わ

の冬
ふゆ

の まつりです。平成
へいせい

2年
ねん

(1990年
ねん

)から 始
はじ

まりました。今年
こ と し

の第
だい

36回
かい

で 

最後
さ い ご

です。 

■いつ？ 2月
がつ

8 日
ようか

（土曜日
ど よ う び

）     ■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

3時
じ

から 午後
ご ご

7時
じ

10 分
じゅっぷん

まで 

■どこ？ 胆沢
い さ わ

野球場
やきゅうじょう

 北側
きたがわ

駐 車 場
ちゅうしゃじょう

 

■なに？ ① 縄
なわ

ないチャンピオン決定戦
けっていせん

     ② 庭
にわ

田植
た う え

再現
さいげん

     ③ 福
ふく

餅
もち

つき 

➃ 福引
ふくびき

大会
たいかい

     ⑤ 厄年連
やくどしれん

演舞
え ん ぶ

     ⑥ 冬空
ふゆぞら

花火
は な び

 など 

■問
と

い合
あ

わせ: 胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

地域
ち い き

支援
し え ん

グループ（☎ 0197-34-0313） 

第
だい

24回
かい

 奥 州
おうしゅう

水沢
みずさわ

くくり雛
びな

まつり（ID 480） 

■いつ？ 2月
がつ

27日
にち

（木曜日
もくようび

）から 3月
がつ

3
みっ

日
か

（月曜日
げつようび

）まで 

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

まで 

■どこ？ 

① メイプル 1階
かい

 特設
とくせつ

会 場
かいじょう

   ② 市
し

武家
ぶ け

住 宅
じゅうたく

資料館
しりょうかん

   ③ みずさわ観光
かんこう

物産
ぶっさん

センター２階
かい

 催事場
さいじじょう

 

■その他
た

: くくり雛作
びなづく

り体験
たいけん

が できます。（行
い

く前
まえ

に 予約
よ や く

をして ください） 

■問
と

い合
あ

わせ: 奥 州
おうしゅう

水沢
みずさわ

くくり雛
びな

まつり実行
じっこう

委員会
いいんかい

（市
し

観光
かんこう

物産
ぶっさん

協会内
きょうかいない

・☎ 0197-22-7800) 

市
し

郷土
きょうど

芸能
げいのう

祭
さい

 前沢
まえさわ

会 場
かいじょう

（ID 747） 

■いつ？ 3月
がつ

2 日
ふつか

（日曜日
にちようび

）    ■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から   ■どこ？ 前沢
まえさわ

ふれあいセンター     

■なに？ 水沢
みずさわ

・前沢
まえさわ

・衣 川
ころもがわ

地域
ち い き

の 民俗
みんぞく

芸能
げいのう

団体
だんたい

 など 

■いくら？ 0円
えん

（お金
かね

は かかりません)   

■問
と

い合
あ

わせ: 市
し

教 育
きょういく

委員会
いいんかい

事務局
じむきょく

歴史
れ き し

遺産課
い さ ん か

（江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

・☎ 0197-34-1315） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マイナンバーカード 時間外
じかんがい

・休 日
きゅうじつ

窓口
まどぐち

（ID 299） 

マイナンバーカードを 作
つく

ることが できます。マイナンバーカードを もらうことが できます。 

◎時間外
じかんがい

窓口
まどぐち

 

■いつ？ ① 2月
がつ

13日
にち

（木曜日
もくようび

） ② 3月
がつ

13日
にち

（木曜日
もくようび

）    ■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

から 午後
ご ご

8時
じ

まで  

◎休 日
きゅうじつ

窓口
まどぐち

(休
やす

みの日
ひ

) （行
い

く前
まえ

に 予約
よ や く

をして ください） 

■いつ？ ① 2月
がつ

22日
にち

（土曜日
ど よ う び

） ② 2月
がつ

23日
にち

（日曜日
にちようび

）  ③ 3月
がつ

22日
にち

（土曜日
ど よ う び

） ➃ 3月
がつ

23日
にち

（日曜日
にちようび

） 

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

0時
じ

まで 

【共 通
きょうつう

】 

■持
も

って 来
き

てほしい もの：運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

などが 必要
ひつよう

です。 

■その他
た

: ① 本人
ほんにん

が 来
き

て ください。 ② 14歳
さい

より 下
した

のこどもは 親
おや

と いっしょに 来
き

て ください。  

■どこ？問
と

い合
あ

わせ: 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

（☎ 0197-34-2223） 

前沢駅
まえさわえき

の 営 業
えいぎょう

が 変更
へんこう

になります 

3月
がつ

15日
にち

から 前沢駅
まえさわえき

の係 員
かかりいん

(駅員
えきいん

)は いません。自動券売機
じどうけんばいき

(切符
き っ ぷ

を 買
か

う機械
き か い

)も なくなります。  

そのため、前沢駅
まえさわえき

で 乗車券
じょうしゃけん

(切符
き っ ぷ

)を 買
か

うことが できなく なります。降
お

りた駅
えき

で 運賃
うんちん

を 払
はら

って ください。 

また、定期券
ていきけん

などの 購 入
こうにゅう

(買
か

うこと)は、ほかの駅
えき

の みどりの窓口
まどぐち

を 使
つか

ってください。 

■問
と

い合
あ

わせ: JR東日本
ひがしにほん

 お問
と

い合
あ

わせセンター（列車
れっしゃ

時刻
じ こ く

や運賃
うんちん

など・☎ 050-2016-1600） 

お知
し

らせ 

Kuu01 

市民
し み ん

が 学校
がっこう

の様子
よ う す

を 見
み

ることが できる日
ひ

（ID 5602） 

小
しょう

学校
がっこう

と 中学校
ちゅうがっこう

の授 業
じゅぎょう

や 学校
がっこう

生活
せいかつ

の様子
よ う す

を 見
み

ることが できます。 

もっと 知
し

りたいなら 市
し

ホームページを 見
み

て ください。  

■いつ？  

① 佐倉河
さくらかわ

小学校
しょうがっこう

 2月
がつ

04 日
よっか

 (火曜日
か よ う び

) 

② 江刺
え さ し

愛宕
お だ き

小学校
しょうがっこう

 2月
がつ

07 日
なのか

 (金曜日
きんようび

) 

③ 前沢
まえさわ

小学校
しょうがっこう

 2月
がつ

14 日
じゅうよっか

(金曜日
きんようび

) 

➃ 衣 川
ころもがわ

小学校
しょうがっこう

 2月
がつ

08 日
ようか

 (土曜日
ど よ う び

) 

⑤ 衣 里
ころもさと

小学校
しょうがっこう

 2月
がつ

08 日
ようか

 (土曜日
ど よ う び

) 

■問
と

い合
あ

わせ: 市
し

教 育
きょういく

委員会
いいんかい

事務局
じむきょく

学校
がっこう

教育課
きょういくか

（江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

・☎ 0197-34-1630） 


